



## COMMUNIQUE DE LA FSU12

*La FSU12 tient à apporter son soutien aux camarades et à celles et ceux blessé.es lors de l'intervention des forces de l'ordre au viaduc de Millau et dénoncer de tels agissements. La FSU12 engagée dans la lutte pour le retrait de la réforme des retraites, face à un gouvernement qui reste sourd malgré une mobilisation historique dans le département le 7 mars, ne peut que condamner ces interventions violentes qui participent de l'intimidation voulue par le gouvernement à l'encontre des actrices et acteurs du mouvement social et qui conduisent à des blessés.*

**RODEZ LE 8 MARS 2023**